
Jahreshauptversammlung 2022 

Am 12. März 2022 trafen sich 35 Mitglieder im Bürgerhaus in Kempfeld zur diesjährigen 

Jahreshauptversammlung. 

Nach der Begrüßung durch den Geschäftsbereichsleiter Torsten Volkemer und Totengedenken 

wurden die Vereinsehrungen durchgeführt.  Ein besonderer Dank ging an Rüdiger Schuster für seine 

Redaktionsarbeit “aus der Ferne“ am Mitgliederbrief. 

Die Ehrungen sollen den Dank des Vereins für langjährige Treue und Verbundenheit dokumentieren. 

Die Silberne Vereinsehrennadel erhielten: 

sim 

Bernd Mildenberger  

Er engagierte sich vor allem in den 90er Jahren als Fußballer der 2ten Mannschaft, sowie als Betreuer 

im Jugendfußball und im Veranstaltungsausschuss. 



sim 

Rosi Lautz 

Sie war stellvertretende Geschäftsführerin im Ausschuss Breitensport und arbeitet seit vielen Jahren 

als Übungsleiterin im Breitensport. Dabei sorgte sie neben Angeboten im Bereich Gesundheitssport 

immer auch für neue aktuelle Sporttrends. 

Matthias Lind 

Neben seinen Einsätzen als aktiver Spieler in der ersten, zweiten und AH-Mannschaft, unterstützt er 

den Verein seit einigen Jahren als Schiedsrichter bei Spielen der zweiten Mannschaft. 

 

 

 

 



Die goldene Vereinsehrennadel erhielt Torsten Volkemer. 

sim 

 

Mit Beginn seiner aktiven Mitgliedschaft im Jahr 1987 war er langjähriger Fußballer in der Jugend, in 

der ersten und zweiten Mannschaft, sowie in der AH. Seit 19 Jahren arbeitet er in verschiedenen 

Funktionen (Kassenführer, Geschäftsführer) im Vorstand mit. Als Geschäftsbereichsleiter Verwaltung 

ist er eine Stütze des Vereins und als letzter, der nach der Ära Klaus Crummenauer eingesetzten 

Viererspitze, noch tätig. Leider möchte er zum Ende seiner Amtsperiode im nächsten Jahr sein Amt 

aus persönlichen nicht mehr weiterführen. Deshalb schon hier der Aufruf zur Überlegung wer sich 

berufen fühlt im Vorstand mitzuarbeiten. 

 „Habt Mut und traut euch ein Amt zu übernehmen“ (O-Ton Torsten) 

 

 



Hier noch einmal alle Geehrten im Gruppenbild: 

 

Jahresbericht Geschäftsbereich „Breitensport“ 

Laura Ebbinghaus, die Ende 2021 die kommissarische Leitung von Frank Loren übernommen hatte 

gab einen Überblick über die Situation im Breitensport. Aktuell finden wieder 3 Angebote statt: 

• Montag – Fit durch Gym – Klaus Peter Hachenthal (2 Kurse) 

• Dienstag – Fit and Move – Heike Simon 

• Mittwoch – Alternative Sport – Malin Lorenz 

Sehr aktiv sind auch die Kickboxer. 20 Erwachsene und 18 Kinder trainieren weiterhin 3mal 

wöchentlich unter der Leitung von Jessica Müller trainieren. Ab 24. Mai 2022 startet wieder die 

Abname für das Deutsche Sportabzeichen unter der Leitung von Heike Simon. Die Übergabe der 

Urkunden an die 17 Absolventen 2021 erfolgt in der ersten Trainingseinheit.  

In allen Kursen sind noch Plätze frei. Nähere Angaben zu allen Trainingsangeboten gibt es auf der 

Homepage unter www.spvgg-wildenburg.de 

Ab Sommer können eventuell wieder Kurse in der Edelsteinklinik stattfinden, sodass auch das 

Erfolgsmodell Hüftsport, sowie Schwimmkurse wieder angeboten werden könnten. In Planung sind 

auch neue Kurse vor allem im Kinder- und Jugendbereich. 

Jahresbericht Geschäftsbereich Fußball 

Frank Lorenz informierte über den aktuellen Stand der Fußballabteilung. 



Im Jugendfußball, unter der Leitung von Martin Gorges, werden die Mannschaften der G-Jugend, F-

Jugend, E-Jugend allein vom Verein gestellt, dabei spielen die G-Jugend (Trainer Viktor Kneib) und die 

F-Jugend (Trainer Mario Molz) ohne Wertung. Obwohl die E-Jugend neu aufgebaut wird, spielt sie 

sehr erfolgreich in der Reserverklasse und belegt den ersten Platz mit zwei anderen Mannschaften. 

Die D- (Trainer Niklas Haas) bis A-Jugend spielt in der Spielgemeinschaft der JSG Königswald. 

Momentan belegt die D1 den 2. Platz, die D2 (7er Mannschaft) den 4. Platz und die C- Jugend den 10. 

Platz. 

Im Erwachsenen-Bereich steht die 2. Mannschaft mit 14 Punkten und 24-34 Toren auf Platz 7, hat 

aber noch die Möglichkeit in die Aufstiegsrunde zu kommen. Die 1. Mannschaft belegt den 2. Platz 

mit 35 Punkten und 42-11 Tore bei 15 Spielen, mit der besten Abwehr der Gruppe. Beide 

Mannschaften werden weiterhin von Sascha Nicolay und Thorsten Ströher trainiert, unterstützt 

werden sie seit Februar von Viktor Kneib, nach dessen Ausbildung zum Torwart-Trainer.  

Die deutlich verjüngte AH-Mannschaft wird weiterhin von Dieter Weyand und Horst Bleisinger 

betreut. Es wurde ein Spiel wurde gegen Kirschweiler/Hettenrodt ausgetragen und 8:1 gewonnen. Im 

Juni ist wieder die Fahrt nach Düsseldorf geplant, um dort am Internationalen Turnier erfolgreich 

teilzunehmen. Die AH unterstützt weiterhin den Spielbetrieb der zwei aktiven Mannschaften. 

Jahresbericht Geschäftsbereich „Wirtschaftsbetrieb“ 

Auch im vergangenen Geschäftsjahr wurden wieder einige Investitionen für Baumaßnahmen getätigt. 

Martin Wolter erläuterte den Stand der Arbeiten: 

In Kempfeld wurde der Sportplatz nach den gegebenen Möglichkeiten erfolgreich saniert. Ein großer 

Dank ging an die Ortsgemeinde Kempfeld, die 2/3 der Kosten übernahm. Das andere Drittel zahlte 

die Verbandsgemeinde. Im Sportlerheim Kempfeld wurde die Garage von Norbert Marx zugemauert 

und ein zweiflügliges Fenster wird eingebaut. Als nächstes erfolgt der Umbau der alten Theke für den 

neuen Raum, der mit einem kostenlos zur Verfügung gestellten Kühlschrank durch die Kirner 

Brauerei ergänzt wird. Da momentan nicht gegrillt werden kann unterstützt die Metzgerei Leyser.                    

Im Sommer sollen dann die Nasszellen saniert werden und eine Schranke das Gelände absichern. 

In Schauren wird die Grillhütte erweitert, um auch hier die Bewirtungen mit möglichst wenig 

Personal leisten zu können. Benny Wenz kümmert sich künftig um den Sportplatz, Arno Marx ist 

Ansprechpartner für die Heizungssysteme. 

Die „soziale“ Preispolitik der Speisen und Getränke soll so lange wie möglich beibehalten werden. 

Jahresbericht Geschäftsbereich „Verwaltung“ 

Torsten Volkemer fasste die wichtigsten Vereinsereignisse in seinem Bericht zusammen. 

Coronabedingt konnte die Jahreshauptversammlung 2021 erst im September stattfinden. Frank 

Lorenz übernahm nach dem Ausscheiden von Ulli Lichtenthal kommissarisch das Resort Breitensport. 

Bereits im November erklärte sich Laura Ebbinghaus bereit das Amt zu übernehmen, fast zeitgleich 

mit Lea Schäfer, die das von Christine Lichtenthal abgegebene Amt der Kassenführerin im 

Breitensport, weiterführte. Die Spieler der 1. und 2. Mannschaft erhielten neue Trikots, die von 

Provinzial Bernhard & Ströher gesponsert wurden. Natürlich ging die Pandemie-Zeit auch an der 

Spvgg Wildenburg nicht spurlos vorbei. Die Mitgliederzahl sank zum 31.12.2022 auf 576 Personen, 



was weitgehend auf die Ausfälle in den Lockdowns bei den Breitensportangeboten zurückzuführen 

ist. Aber durch das jahrelange umsichtige Handeln wurde der Verein nicht so hart getroffen.  

Bericht Kassenführerin 

Die Finanzen schlüsselte Birgit Storr für die Versammlung detailliert auf. Neben Aufwendungen für 

die Unterhaltung der Sportlerheime und Sportplätze, Verwaltung, Spielbetrieb, Druck, 

Verbandsabgaben… konnte nach Gegenrechnung der Beiträge, Zuschüsse, Sponsoring, Überschuss 

Gaststätten, Anzeigen MGB, Eintrittsgelder und Spenden ein ansehnlicher Überschuss erwirtschaftet 

werden. 

Die Kassenprüfer um Robin Weber bescheinigten eine korrekte und sorgfältige Kassenführung. 

 

 Neuer/Alter Vorstand 

In der Ergänzungswahl zum Vorstand wurde Laura Ebbinghaus zur Geschäftsbereichsleiterin 

Breitensport und Lea Schäfer in der Ausschuss Finanzen, Zuständigkeit Breitensport gewählt. 



sim 

Lea und Laura 

Neue Kassenprüfer sind Klaus Crummenauer und Michael Gerhardt. Martina Crummenauer 

übernimmt einen Teil der Zustellung des Mitgliederbriefes. 

Für das leibliche Wohl wurde die typische Wurst im Weck serviert. 

 



Die Geschäftsbereichsleiter bedankten sich ausdrücklich bei allen Helfen, Sponsoren, Trainern, den 

Eltern und allen die zum Vereinsleben beitragen und den Verein in irgendeiner Art unterstützen. sim 

 

 

 

 

 

 


